

LCF La Chaussette de France, marque du groupe [TISMAIL](#), implantée à Troyes dans l'Aube, employant 48 personnes sur un site de 5.000 m2, continue son développement et vient d'ouvrir sa seconde Chaussetterie de France avant-hier, mercredi 17/11 à Lyon, au 4 rue Emile Zola dans le 2ème arrondissement. Fondée il y a un peu plus de 8 ans, LCF propose des chaussettes made in France pour tous les sports outdoor (ski, snowboard, trek, trail, running, vélo, escalade, etc.) mais également des chaussettes pour la vie de tous les jours.

<https://www.la-chaussette-de-france.fr/>